



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和4年3月14日 34号 文責 校長 岩下裕之介

あいさつ名人

1月の「あいさつ名人」に選ばれた子どもたちを紹介します。

1年

4年

5年

6年





- 登校途中、横断して頭を下げるのが一年生でもしていたので素晴らしなと思いました。
- 自分から進んで挨拶をする子どもたちが以前より増えうれしいです。
- ▲ 挨拶する子としない子がはっきりしています。人を見て挨拶しているなと思う子もいます。お互いに気持ちよく挨拶ができるようになればいいなと思います。

これは、学校評価の中で、保護者や地域の方々からいただいた「あいさつ」に関する感想の一部です。横断歩道の横には「あいさつ日本一、マナーアップ運動」という看板を取り付けていただいています。「自分から進んで」「にっこり笑顔で」「アイコンタクト」など子どもたちにはわかりやすい言葉で、ぜひご家庭でも「素敵なあいさつ」について話をされてみてください。どうぞよろしくお願いいたします。

校旗継承式・お別れ集会

3月11日（金）伝統ある口石小学校の校旗が、6年生から5年生へ継承されました。6年生の皆さん、1年間、リーダーとしてがんばってくれてありがとうございました。5年生をはじめとする在校生の皆さん、口石小学校146年の伝統を引き継ぐと共に、もっともっとより良い学校にしていくことを期待しています。

お別れ集会では、

- ① 全校のみんなで6年生へ感謝の気持ちを伝える。
- ② 口石小学校の一員であるという所属感が味わえるようにする。



というめあてのもと集会を行いました。新型コロナウイルス感染症対策を行いながらの集会でしたが、子どもたちの工夫のお陰で、しっかりと気持ちを伝えることができました。

また、久しぶりに三気マンも登場し思い出に残る感動的な集会となりました。